

## 第50回大井第一町会連合会大運動会中止 “来年こそは”の想いをよせて

10月14日(日)第50回の記念すべき大運動会は、同日の早朝5時に連合町会の役員および地区委員会役員が参集し話し合いが行われ、中止の決定が下されました。

理由としては、当日の気温がとても低く、開会式の時間位まで雨が降り続くという予報の中で、準備に従事する町会役員、地区委員をはじめ、特にブラスバンド等の中学生ボランティアの健康管理に配慮しなければならない事と、前日準備で引いた競技等のラインが、雨の為に流されてしまったこと等があげられます。

今回の運動会に向けては、会場が従来の馬場内運動場から第一駐車場に変更されたことに伴い、競技内容の見直しや、案内表示の工夫を考える等、例年以上に打合せを



綿密に行ってきました。予定した会議だけでも約3か月で11回に及び、それだけでは充分で無いことから、大井競馬場のご協力の下、実施会場を見ながらまたは電話で、常に思い立った課題を解決すべき事柄に対し、検討を重ねてきた上での中止の判断です。中止の判断をした時の運動会役員の気持ちが、悔しさと苦渋に満ちていたことは「推して知るべし」です。

2年続けての大会の中止は大変残念ではありますが、それに至るまでの関係者のご尽力、及び中止決定後も当日のお楽しみになるはずだったお弁当の配布等、事後処理に追われた町会の皆様のご苦勞に感謝し、来年の51回大会に想いを繋げましょう。

### 「勝島」の地名の由来をご存知ですか？

コラムニスト・泉麻人さんが区内各地を巡り、地名の由来と土地にまつわる逸話を紹介している番組「泉麻人 しがわ土地の記憶」。ケーブルテレビ品川、12月の新作で「勝島」が紹介されます。

10月23日に、勝島一帯で番組ロケを行いました。番組内で、勝島町会の岡会長と泉さんの対談シーンもあります。また、制作にあたっては、勝島運河周辺の方々にもお話を伺いました。出演された方、お話し下さった方、ご協力ありがとうございました。

(同番組担当者)



収録の様子

品川区民チャンネル (11ch)

放送日：1/3、10、17、24、31 (毎週木曜日)

時間 午前 7時20分～、10時20分～、  
午後 1時20分～、7時20分～、10時20分～  
(同番組を1日5回放送)

※YouTubeにもアップされています。ご覧下さい。